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Zitat von Altmeister 

Zitat von DB4 

Den einzigen Gewinn bzw Mehreinnahmen wo der Club an diesen Projekt haben
würde, wäre die bessere Vermarktung in Form von mehr Logen und VIP. Evtl
geht der Zuschauerschnitt dadurch auch in dir Höhe. Aber eine Beteiligung als
Betreiber oder sonst was schließe ich auf Grund der Situation fast aus.

Glaub das wir Mieter bleiben, egal wie es ausgehen wird

Sollte es so kommen, wäre für den Club außer einer sicher höheren Miete, die er zahlen
muß, nichts gewonnen. Die Vermarktung für Konzerte, Messen usw. würde dann der
Betreibergesellschaft zugute kommen. Wenn die freilich ohne den Club gut Gewinn
macht, könnte die irgendwann auch wieder die Miete senken, aber sicher nicht, solange
Kredite, Anleihen, Zuschüsse usw. abzubezahlen sein werden.

Der Club dürfte aber Gewinn erzielen über die Vermarktung der zusätzlichen Logen und VIP-
Plätze. Da war doch ein Vorschlag, dass die auf 6.000 aufgestockt würden?
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